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南阳核电列入国家规划
在昨日举行的省十一届人大常委会第十八次会议上，副省长张

大卫向大会作关于继续加大投资力度推进重点项目建设情况专项
工作报告。

报告中透露，今年我省重点项目进展顺利，省政府确定实施了两
批共315个重点项目，总投资9052亿元，计划年度完成投资1500亿元
以上。

截至 10月底，累计完成投资 1253.8亿元，占年度目标的 83.6%。
计划开工项目 86个，已开工 64个，计划竣工项目 60个已建成 23个。
煤矿、电网、社会事业、电源项目均已提前完成年度投资目标，水利、
公路、工业项目均已完成年度投资目标的 85%以上。预计全年省重
点项目可以圆满完成年度投资和开工竣工目标。

张大卫介绍，今年能源基地建设取得新进展，目前，南阳核电列
入国家规划，项目公司正式成立。另外，信阳核电项目建议书已报国
家，洛阳、平顶山核电前期工作均已启动，并且电源项目又有350万千
瓦获准国家核准，已开工 380万千瓦、投资 60万千瓦，全年可确保开
工400万千瓦以上、按计划投产500万千瓦。

石武客专开始铺轨
今年全省铁路建设全面铺开，石武客专开始铺轨，郑新黄河公铁

两用桥公路桥已投入使用，郑州东站进展顺利。晋中南通道、漯阜电
子化改造等项目全面施工。郑焦、郑开、郑州至机场3条城际铁路也

进入实质性开工建设。宁西复线改造征地拆迁启动。郑徐客
专、新月第二双线、孟平复线、郑焦城际云台山支线等项目也
将有望年内开工。郑州机场至许昌、郑州机场至登封至洛阳2
条城际铁路，正在加快推进前期各项工作。

张大卫表示，将继续抓好重点项目、双千工程、中央新投
资项目和产业聚集区项目建设进度，年底前，确保省重点项
目完成投资 1500 亿元以上，双千工程项目完成投资 5000 亿
元，产业集聚区完成投资 4000亿元以上，顺利实现今年年度
和“十一五”规划要求的各项建设目标。

审计报告查处问题已进行整改
7月28日，省十一届人大常委会第十六次会议上，省审计厅厅长史宁

安受省政府委托，向省人大常委会报告了 2009年度省级预算执行和其他
财政收支的审计情况。省人大常委会对审计报告进行审议，并要求，审计
查处的问题应进行整改。

昨日，省审计厅向大会提交了《关于2009年度省级预算执行和其他财
政收支审计查处问题落实整改情况的报告》。报告中透露，省审计厅依法
向司法机关、纪检监察部门和有关单位出具了移送处理书35件，截至9月
底，已查结24件。

部门预算执行审计查处问题整改情况
在审计报告中，省财政厅、地税局、发改委、交通运输厅等17个部门及

所属单位的部门预算执行审计查出问题备受关注，报告中透露，这些部门
所存在的问题已进行落实整改。

关于“专项资金结余未纳入预算统筹安排，长期闲置1.72亿元”的问
题，有关部门和单位已按照审计报告的处理意见整改，将专项资金结余编
入 2011年部门预算，并在今后统筹以前年度结余，合理申请预算资金，避
免闲置浪费。

关于“非税收入未上缴财政专户1.27亿元”的问题，目前除河南公路
项目管理公司外，其他部门和单位已经整改，将非税收入上缴财政专户，省
审计厅将继续督促落实河南公路项目管理公司尚未整改的问题。

关于“经费超预算支出2609.62万元”的问题，该问题涉及省交通、广
播电视和统计等 3个部门的 12个单位，截至 9月底，省广播电视局和统计
局及其所属单位已按照审计处理意见，对问题全部进行整改，省审计厅还
将对省交通运输厅的问题继续督促整改。

关于“挤占挪用专项资金9966.7万元”的问题，除省交通运输厅公路
管理局问题正在查处外，其他问题资金整改完毕，归还了原资金渠道。

关于“收入未纳入单位财务统一核算1695.3万元”的问题，除省地税
局服务中心的问题正在查处外，其他问题已全部落实整改。

关于“违规收费1265.8万元”的问题，截至 9 月底，全部问题已落实
整改。 晚报记者 李萌
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